



BENTUK KEPERCAYAAN KE BANK BPD DIY

Pemkot Serahkan Modal Rp 20 Miliar

YOGYA (KR) - Pemkot Yogya menyerahkan tambahan penyerahan modal ke Bank BPD DIY sebesar Rp 20 miliar. Kebijakan tersebut tidak semata bentuk dukungan kepada bank milik pemerintah melainkan sebagai kepercayaan untuk keberlangsungan pembangunan.

Walikota Yogya Haryadi Suyuti, berharap dengan kepercayaan tersebut maka Bank BPD DIY dapat memiliki peran dengan porsi yang lebih besar untuk membantu upaya pemerintah daerah dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat. "Kami juga berharap Bank BPD DIY bisa memperluas transaksi

digital di masyarakat. Terutama dalam proses jual beli di pasar tradisional," jelasnya, di sela penandatanganan penyerahan modal di kompleks Balaikota Yogya, beberapa waktu lalu.

Penyerahan modal Pemkot Yogya ke Bank BPD DIY diatur melalui Perda 17/2018. Dalam peraturan itu total modal yang harus diserahkan Pemkot mencapai Rp 468 miliar yang dibayarkan secara bertahap hingga tahun 2025. Dengan tambahan modal Rp 20 miliar, maka tahun ini penyerahannya sudah mencapai Rp 209 miliar.

"Kami sudah berkomitmen mengalokasikan anggaran penyerahan modal secara bertahap

setiap tahun. Jadi tidak sebatas bentuk dukungan kepada Bank BPD DIY melainkan kepercayaan kami yang nanti hasil kinerjanya akan dirasakan oleh masyarakat," urai Haryadi.

Direktur Utama Bank BPD DIY Santoso Rohmad, mengatakan dukungan dan kepercayaan melalui penyerahan modal akan berimbas pada operasional bank yang semakin luas. Kinerja perbankan juga akan semakin tumbuh berkembang dan sehat. Dengan begitu ekspansi kredit ke masyarakat bisa lebih kuat untuk pemberdayaan.

Adanya pandemi Covid-19 yang turut berdampak pada sek-

tor perekonomian nasional hingga daerah, menurut Santoso dapat dilaluinya dengan baik. Sebagai bukti, per akhir September 2020 laba yang dibukukan mencapai sekitar Rp 249,9 miliar.

"Kredit macet hanya sekitar 2,33 persen dari total penyaluran hingga Rp 8,6 triliun. Penyaluran kredit yang tinggi harapannya mampu memberikan multiplier efek di masyarakat di masa pandemi untuk pertumbuhan ekonomi," urainya.

Dirinya bahkan optimis dengan kinerja yang semakin baik maka pihaknya bisa memberikan deviden ke Pemkot Yogya sebesar Rp 19 miliar. (Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 01 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005